

parnos otra vez, así como de las mas sencillas teorías de la música, de cuyo arte sublime era preciso decir algo al presentar á nuestras suscriptoras como un obsequio preliminar un Valse nuevo para piano, composicion del profesor mexicano D. Antonio Gomez que ha tenido la bondad de dedicar al Semanario y al que por lo mismo no hemos dudado tituló EL VALSE DE LAS SEÑORITAS MEXICANAS.



FÍSICA.

El temblor de tierra.

CONSIDERANDO á algunas de nuestras lectoras algo conmovidas y asustadas por el que se sintió en México el lunes de la semana pasada hemos creido leerán con gusto algunas de las reflexiones físicas y religiosas escritas por el célebre alemán Mr. Sturm sobre este imponente fenómeno de la Naturaleza.

Hay dos especies de temblores ó terremotos. Los unos que son causados por la esplosion de los volcanes, cuyas conmociones solo se sienten á cortas distancias, y únicamente cuando los volcanes obran, ó antes de sus erupciones. Conmoviendo la tierra hasta cierto espacio; al modo que cuando se vuela un almacen de pólvora, causan un sacudimiento y conmocion sensible á muchas leguas. Los otros bien diferentes por sus efectos, son los que se perciben á muy grandes distancias, y que conmueven una estension considerable de terreno, sin que se note